

Pressemitteilung zur Neustrukturierung / Erweiterung der Geschäftsleitung | 01.04.2016

Dipl.-Ing. Peter Dietrich

Die Bauunternehmung F.K. HORN Kaiserslautern hatte aktuell gleich drei wichtige Meilensteine zu feiern. Am 01. April 2016 würdigte Sie diese im Rahmen einer kleinen Feierstunde im engsten Kreise der Mitarbeiter und Familie.

1. Der geschäftsführende Gesellschafter Dr.-Ing. Thomas Knieriemen feierte sein 25-jähriges Dienstjubiläum.



Dipl.-Ing. (FH) Michael Seegmüller

2. Guido Edinger wurde zum weiteren Geschäftsführer für die Bereiche betriebliche Organisation und schlüsselfertiges Bauen bestellt.



Dipl.-Betreibsw. (FH) Sven Hähn

3. Die sechs langjährigen Mitarbeiter der Führungsebene Peter Dietrich, Sven Hähn, Thomas Mergler, Franz Rheinheimer, Holger Schwambach und Michael Seegmüller wurden zu Mitgliedern der Geschäftsleitung ernannt.



Dr.-Ing. Thomas Knieriemen

F.K. HORN behauptet sich seit nunmehr 88 Jahren als mittelständisches Familienunternehmen erfolgreich am Markt. Seit mehr als 25 Jahren beschäftigt das Unternehmen konstant mehr als 300 Mitarbeiter an den Standorten Kaiserslautern und Schkopau bei Halle / Saale. Das breite Leistungsspektrum, eine Vielzahl von Stammkunden, sowie ein kontinuierlicher Ausbau der Projektentwicklung unter der Marke „HORN-Aktiv“ sind die Säulen des Erfolgs in einer Branche mit stetig wachsenden Herausforderungen.



Dipl.-Ing. (FH) Franz Rheinheimer



Dipl.-Ing. (FH) Thomas Mergler



Dipl.-Inf. (FH) Holger Schwambach



Guido Edinger



Seit 01.04.2016 bei F.K. HORN gemeinsam am Steuer:
Geschäftsführender Gesellschafter Dr. Thomas Knieriemen (links) und der neu bestellte
Geschäftsführer Guido Edinger (rechts).